## BEZIRKSAUSSCHUSS DES 9. STADTBEZIRKS NEUHAUSEN-NYMPHENBURG DER LANDESHAUPTSTADT MÜNCHEN

## SPD-FRAKTION

Sprecherin: Anna Lena Mühlhäuser, Blutenburgstr. 75b, 80634 München



An die Landeshauptstadt München, Baureferat

Antrag: Sitzgelegenheiten auf der Fahrrad- & Fußgängerbrücke von der Erika-Mann-Straße zur Philipp-Loewenfeld-Straße

## **Beschluss:**

Die Landeshauptstadt München, hier das Baureferat, wird gebeten an den Auf- und Abgängen sowie auf der Brücke des neu errichteten Fahrrad- & Fußgängerüberganges über die Bahntrasse vom Arnulfpark ins Westend (Erika-Mann-Straße zur Philipp-Loewenfeld-Straße) einige Sitzgelegenheiten mit Papierkörben zu schaffen.

## Begründung:

Die Fertigstellung des neu errichteten Fahrrad- & Fußgängerstegs über die Bahngleise ist ausdrücklich zu begrüßen. Mit einer Länge von ca. 240 m sowie der langen Auf- und Abgangsrampen/Schnecke ist es aber ein sehr langer Weg. Für Senior\*innen, Menschen mit Behinderungen, aber auch Familien mit Kindern ist der Weg ohne Sitz- und Verweilgelegenheiten beschwerlich.

Sitzgelegenheiten in Form von Bänken oder Stühlen mit Papierkörben, sowohl an den Auf- und Abgängen, wie auch auf der Brücke würde die Situation für alle Beteiligten angenehmer machen.

Initiative: Willi Wermelt